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女性の健康セミナー講演会を
開催しました

9月15日、ヴィーブルで女性の健康に関する講演

会を開催し、14人が参加しました。管理薬剤師の三
み

輪
わ

紀
き

代
よ

子
こ

先生が、女性ホルモンの役割や更年期障害

などについて分かりやすく講演を行ないました。

参加者からは「知らないことがたくさんあった」

「成長期の孫娘に話そうと思った」「少しでも健康寿

命を延ばしたいと思った」「若い人たちにもぜひ知っ

てほしい内容だった」などの声が寄せられました。

管理薬剤師の三輪紀代子先生が講演

木
き

原
ばる

野
の

区が宝くじの助成金で
コミュニティ無線放送システムを整備しました

地域社会の健全な発展と住民福祉の向上を目的と

した宝くじ助成金により、木原野区にコミュニティ

無線放送システムを整備しました。

この、コミュニティ助成事業は、（一財）自治総合

センターが、宝くじの社会貢献広報事業として、宝

くじの受託事業収入を財源に実施しているものです。

今後の木原野区の益々の活性化が期待されます。

今回整備したコミュニティ無線放送システム

魅力ある市の情報発信を
市管工事組合が寄附金を寄贈

9月28日、市役所にて市管工事組合からの寄附

金贈呈式を開催しました。組合長の小
こ

牧
まき

巌
いわお

さんから

100万円の寄附金の目録が市長へ手渡され、市長は

組合へ感謝状を贈りました。

小牧組合長は「長引くコロナ禍による低迷した経

済を活性化するため、市の情報発信強化に役立てて

ほしい」と話しました。市長は「事業の推進に有効に

活用させてもらいたい」と謝辞を述べました。

左から、荒木市長、内
うち

田
だ

副組合長、緒
お

田
だ

理事、小牧組合長

100歳おめでとうございます

8月から10月に100歳を迎えた皆さんに、市長からお祝い状とお祝い金が贈られました。
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（大正11年8月29日生）
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　ツユさん
（大正11年10月7日生）
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　イチ子
こ

さん
（大正11年9月29日生）

※都合により写真は掲載していません

三
み

浦
うら

　タニさん
（大正11年10月8日生）

二
ふた

口
くち

　かず子
こ

さん
（大正11年9月30日生）

①新しい御代志駅のホームでテープカット、くす玉開披をしました　②安全祈願祭の様子　③中島社長の出発の合図で発進するくまモン電車
④『MIYOSHI』モニュメントの除幕式を行なった、左から中島社長、かえでの森こども園の園児たち、荒木市長　⑤新しい御代志駅と駅前広場（９月末撮影）

新しい御代志駅が開業しました

10月10日、新しい御代志駅の開業に合わせ、駅

開業式典を開催しました。熊本電鉄の中
なか

島
しま

敬
けい

髙
こう

社

長、荒木市長、国土交通省の藤
ふじ

巻
まき

浩
ひろ

之
ゆき

九州地方整備

局長ら約60人が参列し安全祈願祭やテープカット、

『MIYOSHI』のモニュメントの除幕式を行ないまし

た。

新たな駅は、これまで無人駅でしたが有人駅とな

り、駅の前には以前に比べおよそ３倍となったバス

のロータリーやタクシー乗り場がある駅前広場がで

き、新たな交通の拠点となります。

熊本電鉄の中島敬髙社長は「熊本都市圏の交通拠

点としての期待に応えていきたい。地域の名物駅に

したい」と語りました。

また、駅を利用した人は「すごくきれいになって

いて驚いた。以前に比べると安全性も向上しており、

快適な利用が期待できる」と話しました。

菊池たばこ販売協同組合が
清掃ボランティアを行ないました

9月15日、菊池たばこ販売協同組合（村
むら

山
やま

政
まさ

義
よし

理

事長）が、ユーパレス弁天周辺のペットボトルやた

ばこの吸い殻などのゴミ拾いを行ないました。こ

の活動は同組合が毎年、喫煙マナーの向上と環境

美化を目的に実施しているものです。組合員の皆

さんによる毎年の活動が、交通量が増えているユー

パレス弁天周辺の環境美化や、喫煙マナーの向上

につながっています。

菊池たばこ販売協同組合の皆さん
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